

181064

302

Auspiciada por Cia. Minera El Indio como adhesión al aniversario de La Serena
**ESTUDIANTES, MINEROS Y SUS FAMILIARES
 VIBRARON CON OBRA DE TEATRO "MUSTAFÁ"**

En el Teatro Municipal de La Serena se presentó el miércoles en dos funciones, a las 16.30 y a las 19.00 hrs., la obra teatral "Mustafá", de Armando Discépolo escrita en colaboración con Rafael José de Roca, actuada en los roles protagónicos por Tennyson Ferrada (Mustafá), Alonso Venegas (Gaetano), Cristo Cucumides (Omar), María Castiglione (Constantina).

La obra "Mustafá" es un sainete argentino. Su autor es un crítico o iniciador de un tipo de sainete que él mismo llamó "el grotesco criollo" que no busca simplemente el chiste por el chiste, sino que en situaciones muy humanas se ven involucradas seres humanos de verdad y ese procupe una situación graciosa que al final resulta como una tragédia media. Así lo expresa el actor Tennyson Ferrada.

La historia de Mustafá o El minero de la suerte, se ambienta en los conventillos argentinos donde se instalaron todos los inmigrantes que llegaron a ese país y a América en general a comienzos del siglo.

En ese conventillo conviven un turco -Mustafá- y un italiano -Gaetano- en una novela que se demuestra cómo se formó la nacionalidad argentina, fruto de esta inmigración.

Juntos compran un número de la suerte -lotería- y obtienen el premio mayor que sacará a ambas familias de la pobreza, pero Mustafá, que era el depositario del boleto lo pierde. Así nace el conflicto de la obra en la que se ven las relaciones y miserias humanas.

Cuenta Tennyson Ferrada que el martes tuvieron una

muy linda presentación en Conchas de Esquí de la Cia. Minera El Indio, donde encontraron una "excelente recepción de los mineros". El público fue muy atento, recibió con mucho interés la obra, la que es muy entretenida, directa y simple. Da la oportunidad para un buen juego actoral que es

muy entretenido para la gente, con un mensaje y un lenguaje muy directo. Al final de la actuación, hicieron un foto, en que todos, desde ejecutivos a obreiros participaron".

Asimismo, el actor manifestó su satisfacción por la iniciativa de la Compañía Minera El Indio que

está haciendo una gran labor de difusión cultural, trayendo conjuntos artísticos a la mina. En esta oportunidad, hemos tenido la suerte de venir a La Serena, justamente cuando está celebrando un aniversario de la fundación de la ciudad, a la que deseamos toda clase de prosperidad".



Un caloroso aplauso de los mineros premió la actuación de los actores de la Compañía Ferrada - Venegas.



Los mineros siguieron atentamente las alternativas del argumento del sainete, al término del cual hicieron un foto.

Estudiantes, mineros y sus familiares vibraron con obra de teatro "Mustafá" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estudiantes, mineros y sus familiares vibraron con obra de teatro "Mustafá" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)